

Docentes, internos, estudiantes, y profesionales invitados abarrotaron el salón Guarocuya Batista del Villar, de la Escuela de Medicina, escenario en el que el notable abogado francés Alain Garay, dictó la conferencia titulada “*Gestión jurídica del riesgo médico y formación en derecho médico*”, actividad que fue organizada por la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS).



El doctor Alain Garay en un momento de la conferencia. El doctor Alain Garay en un momento de la conferencia. El doctor Alain Garay en un momento de la conferencia. El doctor Alain Garay en un momento de la conferencia. El doctor Alain Garay en un momento de la conferencia. El doctor Alain Garay en un momento de la conferencia. El doctor Alain Garay en un momento de la conferencia. El doctor Alain Garay en un momento de la conferencia. El doctor Alain Garay en un momento de la conferencia. El doctor Alain Garay en un momento de la conferencia.

La mesa principal de la actividad fue presidida por Rosel Fernández, decana de la FCS; Mauro Canario, vicerrector de Investigación y Posgrado; Ramona Isa Medina, decana de la Facultad de Ciencias Agronómicas y Veterinarias; Marcos Núñez, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Iberoamericana (UNIBE); Severo Mercedes, Profesor Honorario de la FCS, y Alain Garay, conferencista invitado.



El doctor Alain Garay durante su exposición.

En la apertura del evento, la doctora Fernández se comprometió a introducir el tema de la gestión jurídica del riesgo médico dentro del rediseño curricular, y evaluar la pertinencia de que el Derecho Médico pase a ser una asignatura, por ser éste de gran relevancia en el escenario de salud de la República Dominicana.

En tanto que, el doctor Garay hizo énfasis en la importancia de que los médicos reciban

Escrito por Rafael Paez

Jueves 09 de Mayo de 2019 13:52 - Última actualización Viernes 10 de Mayo de 2019 08:58

apropiada formación para manejar legalmente el tema de riesgo médico, y poder así evitar consecuencias jurídicas derivadas de su ejercicio profesional.

Señaló que en la actualidad los pacientes tienen fuentes diversas para estar documentados, por lo que considera que para disminuir los riesgos médicos debe existir una comunicación adecuada entre el galeno y el paciente.

En la actividad se entregó un pergamino de reconocimiento al expositor; así como también, los símbolos de la Facultad de Ciencias de la Salud, y se le invitó a firmar el libro de invitados especiales.



El doctor Alain Garay firma el libro de visitantes distinguidos de la FCS.

La actividad también fue encabezada por el doctor Robert Benjamín Hernández, vicedecano de la Facultad de Ciencias de la Salud. Contó, además, con la presencia de destacadas personalidades del área de la salud, como el doctor José Joaquín Puello, y de pasadas y actuales autoridades universitarias.

Algunos datos sobre el conferencista.

Alain Garay es investigador de la Facultad de Derecho D.Aix-Marseille (Laboratorio de Derecho

Renombrado abogado francés dicta conferencia sobre gestión jurídica del riesgo médico y formación en

Escrito por Rafael Paez

Jueves 09 de Mayo de 2019 13:52 - Última actualización Viernes 10 de Mayo de 2019 08:58

y Mutaciones Sociales) y profesor de Derecho Médico en la Facultad de Derecho de Montpellier.

Es un prestigioso abogado internacional miembro fundador y vicepresidente de la Asociación Latinoamericana de Derecho Médico, cuyo despacho independiente está inscrito en el Colegio de Abogados de París.

Su libro "Gestión Jurídica del Riesgo Médico", está dirigido al conjunto del personal sanitario (integrantes de los distintos servicios médicos, de enfermería y de otras áreas de salud y judicial); a los responsables de la dirección, administración y gestión de centros hospitalarios y clínicos; a abogados y jueces; y, en general, a todos aquellos profesionales que pretenden neutralizar el referido fenómeno de judicialización de las prácticas sanitarias.

